

Jüngster Süd-Westdeutscher Jugendkartslalommeister 2009 Loris Prattes kommt aus Neuheimsbach

Der neue Süd-Westdeutsche Jugendkartslalom Meister der Klasse 1 kommt aus der Pfalz. Am 27.09.2009 fand die Meisterschaft in Andel/Bernkastel-Kues statt. Loris Prattes hat bisher auch bei seinen überregionalen Meisterschaftsläufen bewiesen, daß er sich in der Spitze Deutschlands behaupten kann. Nach dem Pfalzmeistertitel und Landesvizemeister erreichte er bei der Süd-Westdeutschen Jugendkartsla-

Enkenbach-Alsenborn

lalom Meisterschaft, bei der 6 ADAC-Gaue teilnahmen, den 1. Platz. Er ist somit Süd-Westdeutscher Jugendkartslalom Meister 2009 und dies hat er sich als 8-jähriger mit seinen Trainern erarbeitet. Der MSC Schorlenberg hat seit seinem Bestehen nunmehr den 1. Pfalzmeister und den 1. Süd-Westdeutschen Meister aus seinen Reihen hervorgebracht. Falls Sie mehr über den sportlichen Werdegang wissen möchten, dann können Sie alles unter www.loris-prattes.de erfahren.

Nicht zu vergessen ist sein einziger Teamkollege Thomas Grube aus Mehlingen, der es vom MSC Schorlenberg geschafft hat, sich für die Süd-Westdeutsche Meisterschaft zu qualifizieren. Er wurde 20. in der Klasse 3, aber auch bei dieser Konkurrenz kann man zufrieden sein. Natürlich müssen bei so einer Meisterschaft immer viele Dinge positiv zusammenlaufen. Wir wünschen den beiden Qualifikanten und der restlichen Kartgruppe weiterhin viel Erfolg.

